

## 統合について ～子供たちへの話～

本校と池田小学校との統合について、2月18日には大田市教育委員会からの文書と本校の校長室だよりをご家庭に配付しました。19日には山陰中央新報に統合記事が掲載、25日には川合地域の説明会も開催され、いよいよ統合が公のものとなりました。

校長室だよりでも書きましたが、**統合に向け大切にしたいことの一丁目一番地は「子供たち」**です。

そこで18日は全校の子供たちを集め、私から統合について話をしました。統合は令和5年度です。ですからその前年の令和4年度には交流をしっかりとって、お互いが仲よくなる1年にしていきたいと話しました。また、統合年の令和5年度には本校を卒業している現6年生と5年生には、後輩や新たな姿となる川合小学校を応援し、支え、助けてくれる存在になってほしいとお願いしました。

話の最後に、池田小の子供たち全員の写真のまわりに川合小の子供たちを取り囲むように配置したスライドを示しました。2校の子供たちが心一つに集まる姿を願い、期待してのことです。両校の子供たちの安心と笑顔のための統合を、関係の皆様とともに模索し進めていきたいと思います。



## 学校運営協議会（報告）

2月17日（木）今年度3回目となる学校運営協議会を開催しました。

この日は地域の代表でもある委員の皆様、市教委から池田小との統合について説明をしていただく時間を設けました。

その後、協議会の議事を審議してきました。この日の主な議題は次の3つでした。

- 1 学校評価（報告）
- 2 学校予算執行状況（報告）
- 3 令和4年度の学校経営方針（説明と承認）

1については、委員の皆様にはきめ細かく本校の教育実践や評価の在り方を見ていただき助言をいただきました。

また3については私から、令和5年度の統合を見越し「交流を通じた仲間づくり・絆づくり」を経営の軸としたいこと、また、令和5年度に本校が中国地区学校図書館研究大会（島根県・益田大会）の研究発表校となったことを踏まえ、いっそうの学校図書館活用推進を図りたいとお伝えしました。そして皆様から承認をいただきました。委員の皆様、1年間大変お世話になりました。



## 学校ホームページより

### 中学校の先生が出前授業

2月18日 本日、大田市立第一中学校の校長先生と主幹教諭の先生が6年生のために来て、出前授業をしてくださいました。中学校の学習、部活動、生活などについて、たっぷりとお話してもらうとともに、たくさんの質問にもわかりやすく答えてもらいました。

また生徒会執行部の生徒さんからのメッセージもあり、「先輩」をぐっと身近に感じることができました。



終わってからある子が「話を聞いて不安が減って、安心できました」と語っていたのが印象的でした。

お話いただいたことを意識して卒業までの日々を大切にしていきたいと、6年生一人一人が決意を新たにしていると思います。本当にありがとうございました。